



Ortsverband Hausen

Artikel vom 21.03.2019

CSU Antrag

CSU Hausen unterstützt Artenvielfalt in Hausen & Wimmelbach

► [Antrag: Nutzung gemeindeeigener Flächen zur Förderung von Artenvielfalt](#)

Wir möchten mit unserem Antrag den Beitrag für die Umwelt als auch unsere Bürger unterstützen, unsere Gemeinde blüten- und bienenreicher zu gestalten.

Daher haben wir als CSU Ortsverband uns Gedanken gemacht, wie wir dies im Rahmen unserer Möglichkeiten umsetzen können und einen Antrag gestellt (Details im Link).

Denn es betrifft uns alle bei diesen Themen mitzuwirken.

#CSUHausengestaltet.